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Fé ( O Poder do Livre Arbítrio) 
WWW.SEMINARIO1.COM 

Com toda a certeza, se tem uma palavra que traduz uma expressão, e da qual 
o Senhor Deus muito se agrada esta é a fé. Fé significa ATITUDE DE 

CONFIANÇA, que um ser humano empreende naquilo, ou naquele, que não 
vê. É a ação voluntária, movida pelo LIVRE ARBÍTRIO. 
Deus espera que o ser humano tenha atitudes consoantes as regras que Ele 

tem deixado sobre a terra ( Bíblia). 
 

Conforme o tema em questão, observemos algumas passagens bíblicas. 
1 – Em Hebreus onze temos a famosa galeria dos heróis da fé. Conforme as 
abundantes passagens deste capitulo, veremos que todos os personagens 

tiveram que desprender alguma ação ou atitude; isto demonstra que não eram 
inertes nem tampouco predestinados. 

 
Na história de Abraão encontraremos a expressão de que, tendo Abraão crido 
em Deus, isto lhe foi IMPUTADO por JUSTIÇA. Ora! Como imputar por justiça a 

atitude de alguém que já estivesse predestinado, ou seja; programado para 
corresponder de acordo com o desejado? Que galardão merece alguém que 

não teve escolha em sua atitude? 
 
Muitos se enganam quando lêem que Deus é o autor e consumador da nossa 

fé. Isto NÃO significa que Deus tenha criado a fé em nós, mas sim, que Ele 
tenha criado o meio (redenção no sangue de Cristo), para desenvolvermos a 

nossa fé; pois quem tem fé tem-na em algo, ou alguém. Deus nos proporciona 
toda condição para crermos; por isso é que o Evangelho de João revela, que o 
Espírito Santo busca nos CONVENCER, do pecado, da justiça, e do juízo. Ora, 

se busca nos convencer, está claro que não somos predestinados. O Espírito 
Santo trabalha, mas a DECISÃO é nossa, pelo nosso LIVRE ARBÍTRIO. 

 
2 – Em João 3.16 a salvação é para quem crê, e não para quem está 
predestinado. 

 
3 – Efésios 2.8 diz que, pela graça somos salvos MEDIANTE A FÉ. Graça 

significa favor imerecido, ou seja, O SACRIFÍCIO DE CRISTO por nós. Hoje não 
temos mais que oferecer os sacrifícios exigidos pela Lei, mas basta-nos crer 
que o grande e eterno ritual de purificação já foi cumprido na aspersão do 

sangue de Cristo. Quando na seqüência é dito que isto não vem de vós, mas 
que é dom de Deus; a expressão “isto” se refere ao grande sacrifício, que 

passa a instituir o Tempo da Graça, o qual nenhum de nós poderia realizar, 
para que toda Lei fosse cumprida. Jesus disse que não veio destruir a Lei ou os 

profetas; não veio ab-rogar, mas CUMPRIR (nós não poderíamos), por isto 
estamos no tempo da graça, ou DISPENSAÇÃO DA FÉ, daí o Senhor Jesus 
declarar que, SE tu creres, verás a glória de Deus. (use seu Livre Arbítrio e 

creia). 
 

4 – Hebreus 11.6 diz que sem fé e impossível agradar a Deus. Ora, se eu 
agrado a Deus com a minha fé, significa que o desagrado na falta da mesma; 
contudo, se eu não tivesse Livre Arbítrio, nenhuma das situações seria uma 

realidade. 
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5 – Hebreus 10.38 diz que o justo vivera da fé, e se ele RECUAR, Deus não 
terá prazer nele. 

Permita-me perguntar, como pode a Bíblia falar de crer e recuar, se eu não 
tivesse LIVRE ARBÍTRIO. 

 
6 – Mateus 6.30 – Jesus reprovou a pequena fé. Isto quer dizer que poderiam 
ter tido outra atitude; tinham Livre Arbítrio, e não eram predestinados. 

 
7 – Mateus 8.10 – Jesus exaltou uma atitude de fé; logo, o homem possuía 

Livre Arbítrio. 
 
8 – Mateus 9.22 – Mais uma exaltação a uma atitude de fé (logo, era livre). 

 
9 – Em Mt.15.28 Jesus engrandece a fé, e em Mt.23.23, acusa a homens de 

terem negligenciado a fé. (onde esta a predestinação ?) 
 
10 – Embora NUNCA me utilize da opinião dos apóstolos para fundamentar 

uma doutrina, o ENTENDIMENTO de Paulo em Rm. 3.28 e Rm.5.1, também é 
de que a justificação seja EXCLUSIVA mediante a fé. 

 
Existem centenas de passagens bíblicas que enfatizam fé e livre arbítrio, em 
detrimento à predestinação, mas logicamente não tenho tempo para expô-las. 

 
Jesus disse, para irmos por todo mundo e pregarmos o Evangelho, e até que 

provem o contrário, Evangelho é aquilo que Ele já havia falado e ensinado aos 
discípulos, portanto, MATEUS, MARCOS, LUCAS, e JOÃO, o Evangelho 
profetizado, ou melhor, visto por EZEQUIEL, em sua visão tempestuosa. 

Permita-me só mais uma lição. O Evangelho é composto por quatro livros, 
porque o número quatro representa os pontos cardeais, e faz alusão a uma 

situação que abrangerá toda a terra. Qualquer doutrina ou regra para a Igreja, 
somente terá razão de ser, se vier pelos lábios do Senhor Jesus; pois Ele é o 
fundador da Igreja, e não deixou permissão para que ninguém dirigisse a sua 

casa criando normas, mas sim, submetendo-se as regra pré-fixadas. Qualquer 
norma ou regra que esteja fundamentada somente em outras partes das 

Escrituras, CERTAMENTE é herética. 
Encerro dizendo que, quando Paulo fala em Efésios, que Deus nos predestinou, 

ele diz EM CRISTO JESUS. Ou seja, uma vez em Cristo, só nos restará ser 
salvos, pois Jesus é a porta, quem Por Ele entrar, sairá e achará pastagem. 
Portando Paulo não diz simplesmente predestinou, mas predestinou EM 

CRISTO JESUS, e ele mesmo em II Cor. 5.17, afirma que se alguém ESTÁ 
EM CRISTO SERÁ NOVA CRIATURA. 

Preferindo a morte antes da predestinação, encerro, desejando a todos a 
remissão na lavatura do sangue de Cristo (Apoc. 22.14). 
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